

El paso de la escuela primaria a la escuela secundaria I

La enseñanza obligatoria en Suiza dura once años. La escuela obligatoria se divide en el nivel primario (incluyendo dos años de jardín de infancia/nivel básico/nivel inicial) y el nivel secundario I. En la mayoría de las escuelas, los profesores o las autoridades informan a los padres en el último curso de la escuela primaria sobre el procedimiento exacto para pasar del nivel primario al nivel secundario I.

Rendimiento escolar

En el paso del nivel primario al nivel secundario I, el rendimiento escolar del alumno es decisivo para la clasificación en diferentes categorías de grado.

En la Suiza alemana existe la llamada escuela de bachillerato de larga duración, que ya se puede comenzar tras terminar la escuela primaria. Para poder hacer uso de esa oferta muchos alumnos participan en cursos de preparación, ya que hay que pasar por una prueba de acceso. En algunos lugares la comunidad escolar ofrece esos cursos, en otros existen ofertas privadas que conllevan un coste.

Apoyo

La tutora o tutor del curso de su hijo es la primera persona de contacto y puede informarle sobre otras posibilidades de apoyo en la comunidad.

Pero también puede haber alguna organización de su grupo étnico que ofrezca ayuda. Web for Migrants (WFM) es una organización sin ánimo de lucro, aconfesional y políticamente neutral en cuya página web <http://www.migraweb.ch>, que existe en varios idiomas, también se ofrecen enlaces de diferentes organizaciones para extranjeros (además de mucha más información útil).